

4/12 コリング音楽学校来客



デンマーク国内にある音楽学校の中で最も大きな学校の一つ、コリング音楽学校の60人の皆さんが、安城市を訪れました。
 デンパークでは、弦楽アンサンブル演奏会が行われ、70年代のヒット曲やサンバ・パーティー・メドレーなどの曲を披露。その後は、安城学園高校吹奏楽部とのジョイントコンサートで会場はとても盛り上がっていました。

4/1 あんくるバス東西線でますます便利に

あんくるバス6路線目となる東西線の出発式が早朝からJAあいち中央三別支店でわれ、地元の皆さんほか約30人が参加しました。「沿線住民の皆さんにはぜひ、ご利用をお願いしたい」と市長があいさつ。その後、さっそくバスは市街地方面へ出発しました。東西線の運行により、市内全域を網羅したことになります。



3/21 安城ならではのものがいっぱいです

市制施行50周年記念イベントの最後を飾る、安城市産業フェスティバルがデンパークで行われました。会場には地元の野菜や名産などが多く並び、来園者は足を止め、熱心に品定めをしていました。また、地元の企業も数多く出店。普段は目にしない職人技を見たり、体験したりしながら、安城の産業に関心を寄せていました。



安城、碧南、刈谷、知立、高浜市による衣浦東部広域連合消防局の事務所が完成。竣工式が行われました。5市の市長によるテープカットが行われ、その後、広域連合長の知立市長が「県内では名古屋市に次ぐ規模。高度なサービスの提供をめざします」とあいさつしました。4月1日に広域連合が発足。今後、ますます消防に関する業務は迅速に処理されます。

3/27

いよいよ開始！広域消防

わがまち
フォト
グラフ



4/6 さくら、桜、サクラ

3月27日から4月13日まで安城公園ほか、市内4公園で行われた恒例の桜まつり。4月6日には、安城公園でミス七夕を写す会や写生大会が行われ、公園は満開の桜を鑑賞している人でいっぱいでした。

今年の桜は比較的長く咲いていたので、日中は親子連れやお年寄りのお散歩で、夕方からは宴会客で連日にぎわっていました。